DISA JAEN ALERTA SOBRE CIRCULACION DE NOTICIAS FALSAS DE VACUNACIÓN A MAYORES DE 50 AÑOS.

No dejarse sorprender por este tipo de noticias que circula en redes sociales.

Jaén, 16 de junio del 2021.

Ante la circulación de informaciones tendenciosas por redes sociales sobre el inicio de la vacunación contra la COVID-19 a mayores de 50 años a más, la Dirección Subregional de Salud I Jaén, hace de conocimiento a la opinión pública de la provincia que es totalmente falso que el 21 de junio del presente año, se inicie con la inmunización de este grupo etario.

Hay que señalar que esta información, desde todo punto totalmente falsa, no se ajusta a los estándares que se utilizan en la elaboración de los materiales de comunicación dirigidos a la población objetivo, en forma, colores, tamaño, tipo de letra, fotogramas, etc.

Según fuentes de la Estrategia de Inmunizaciones de la DISA Jaén, la información que circula por redes sociales no se ajusta a la programación y cronograma que se elabora desde el Ministerio de Salud y la Dirección Regional de Salud de Cajamarca, y que se divulga a través de los canales oficiales correspondientes, por lo que se hace un llamado a la población mayor de 50 años a no dejarse sorprender por este tipo de noticias, y que se informen a través de la plataforma oficial de la Dirección Subregional de Salud I Jaén (www.disajaen.gob.pe) y en la red social Facebook (@DISAJAEN) y en los medios de comunicación masiva locales, los días y lugares donde iniciaremos la vacunación en sus dos dosis.

